

神戈陵を渡る風3

令和5年度 川辺高校 校長通信 第122号(通算)

令和5年10月20日(金)発行

来週の10月24日頃からは、二十四節気という霜降(そうこう)となります。霜降とは、朝晩の冷え込みがさらに増し、北国や山里では霜が降りはじめころ。朝の露が霜に変わり、だんだんと冬が近づいてきます。となっていますが、まだまだ鹿児島では暑い日が続いています。でもふと気がつくと、冷たい朝がやってき始める頃です。秋の夜長をどう過ごしましょうか。冬の装いの準備を考えてもいい頃なのかもしれません。



校長散策

令和5年9月中旬～下旬

散策するといろいろな風景に出会えます。

【桜島栈橋近くから見た桜島】



【若き薩摩の群像(鹿児島中央駅前)】



【学校や近くから見た夕焼け】



【彼岸花(鹿児島市)】

【桜と彼岸花(白川付近)】



← 高田の命水
私は、毎日のコーヒーに利用しています。川辺は清水の湧水など良い水が沢山あり、素敵なところです。

【9月下旬は秋を感じられるようになりました】



3年2組保育体験学習

令和5年9月27日(水)

午後から、「子どもの発達と保育」の授業を受けている生徒が『こぼとこども園、緑が丘保育園』にて保育体験を行いました。一緒に活動できた園児たちも大喜びで、参加した生徒は、大変貴重で大切な体験を得てきました。



知覧中理科実験出前授業

令和5年10月6日(金)

中間考査最終日の午後、知覧中学校で1年生を対象とした理科実験の出前授業をサイエンス部の皆さんが行ってきました。川辺中、川辺小に引き続き3校目の出演でした。その時の様子を紹介します。



中学生の笑顔が溢れていました。

単車実技講習会

令和5年10月6日(金)

中間考査最終日の午後、諏訪運動公園の駐車場で、単車通学生のための実技講習会を開催しました。安全に通学できるようにみんな真剣に取り組んでいました。



「燃ゆる感動がごしま国体」特別国民体育大会総合開会式

令和5年10月7日(土)

白波スタジアムで鹿児島としては「太陽国体」に引き続き、2回目となる特別国体総合開会式が開催されました。9月後半からは、いくつかの競技・種目は開始していましたが、翌日から多くの熱戦が展開されました。

